

DRESDEN am

SONNABEND/SONNTAG, 2./3. FEBRUAR 2013

Wochenende

Unterhaltung

Sachsenkind-Jubiläum Nie ohne ein Lachen

■ Petra Hoffmann liebte schon als Kind die Verkleidung, besonders aber die Faschingszeit. Doch auch als Erwachsene kann sie über sich selbst lachen und hat die Gabe, alles mit „Kinderaugen“ zu sehen.

Als „Sachsenkind Friedlinde“ mischt die Frau mit dem neugierigen Blick und den blonden Haaren ihr Publikum mit pfliffigen und humorigen Geschichten auf. Sie präsentiert ihnen Gags und Musik. Und das bereits seit 20 Jahren. Zum ihrem Jubiläum ist sie wieder einmal als „Cynthia aus Gorbitz“ in Merlins Wunderland zu erleben.

Selbst als „Nachtgespenst Adele“ verbreitet sie keinen Schrecken, sondern Witz – bei einem geisterhaften Abend

mit schaurig-schönen Liedern. Manche kennen sie auch als Straclinchen, Clown Pipolino oder Hasenkind Lisa.

„Lieb und frech zugleich, vorwitzig und hintergründig, schlagfertig, immer bereit alles zu geben“, sagen ihre Kritiker. Sie finde sich in allen Figuren wieder, habe große Spielfreude und Spaß daran, in einer Rolle auch mal zickig zu sein.

„Lieber klein und rotzfroh als groß, stark und blöde!“, behauptet Petra Hoffman beispielsweise in ihrer Rolle als Sachsenkind Friedlinde. Das sie musikalisch einiges mitbringt, bewies sich auch im März 2003: Da war sie in Achim's Hitparade im MDR zur Musikantenkönigin gekürt worden. (dawo)



Das Nachtgespenst Adele ist eher witzig als schaurig.

Foto: PR